

DNA 5 Janvier 2013

Geispolsheim Bilan et perspectives

« Continuer à se mobiliser »



Sébastien Zaegel, le maire de Geispolsheim, sur le site de la future extension du centre sportif. Photo DNA

Nouveaux investissements sportifs, développement durable, solidarité, urbanisme, mise en valeur de la culture régionale... Autant d'éléments qui ont marqué le paysage geispolsheimois en 2012. Décryptage avec le maire, Sébastien Zaegel.

Si les premiers coups de pioche ne résonnent pas encore à hauteur du centre sportif de Geispolsheim, le projet d'extension de ce complexe s'avère bien entamé.

L'architecte de ce chantier, point d'orgue de la profession de foi de l'équipe municipale emmenée par Sébastien Zaegel, a été désigné à l'automne dernier. « Le lauréat du concours que nous avons lancé n'est autre que le cabinet strasbourgeois Antonelli et Herry, confie le premier magistrat. Des études sont encore en cours pour affiner le projet. Nous nous orientons vers un permis de construire effectif à l'automne 2013. »

Un nouveau boulodrome, une nouvelle maison de retraite...

14 mois de travaux devraient être nécessaires pour faire sortir de terre, entre le bâtiment actuel et la maison des associations, une structure de 3 200 m². Le rez-de-

chaussée, habillé de baies vitrées, s'articulera autour d'un hall central qui desservira, un club-house, des vestiaires, un espace dédié au cyclisme-artistique et au cycle-ball et **une salle d'escrime**. Cette dernière pourra accueillir des compétitions régionales, voire nationales.

Quant à l'étage ? « On y trouvera une salle de musculation ouverte à tous les clubs et un espace dédié aux arts martiaux (karaté-judo) », mais aussi un large patio et une buvette. Coût de ce complexe qui respectera la norme haute qualité environnementale ? « Six millions TTC, mobilier et études compris. Le skatepark et l'aire de jeu, actuellement situés sur l'emprise de la future extension, seront déplacés de quelques mètres », précise Sébastien Zaegel.

Toujours côté sport, « en 2012, un boulodrome a été mis en service au stade de l'Ehn. » 50 pistes recouvrent désormais les deux tiers du terrain de football. Ces dernières disposent d'un éclairage permettant de jouer en soirée. « L'ancien-club house a été rénové et mis à disposition des membres de l'association pétanque loisirs. Ce nouveau site leur permettra d'accueillir des compétitions de niveau départemental. »

L'année passée a également été marquée par l'inauguration du vaste projet immobilier du quartier gare, dit La cour du temple. Il comprend quatre maisons, un espace public et un immeuble. Dans ce dernier, les logements adaptés sont destinés aux seniors. « Dans le même bâtiment, au rez-de-chaussée, il y aura deux bureaux et une grande salle. Ces espaces serviront aux besoins de la commune, du conseil général, des associations. S'y tiendront également les permanences de l'assistante sociale, de Pôle emploi, du conciliateur... Un cabinet médical privé devrait également s'y installer. » Montant global de l'opération 1 339 000€.

Vient ensuite le local "fleurs". Il sera installé à côté de l'église Sainte-Thérèse. Suite à la destruction de la chapelle pour la construction de La cour du temple, nous nous étions engagés à fournir à la communauté protestante un nouveau local. Ce dernier sera également utilisé par la communauté catholique. Pour l'instant, ce projet est en stand-by. Il a fallu relancer le marché, car la première version dépassait l'enveloppe budgétaire que nous avons fixée. Le bâtiment ne pourra pas être livré à Pâques 2012 mais plutôt à l'automne 2013 », indique Sébastien Zaegel.

« Qu'il y ait une plus grande solidarité »

Au mois de novembre dernier, « une épicerie sociale, gérée par Caritas Alsace, a été mise en place rue d'Entz-heim, ceci en partenariat avec sept autres communes du canton (Blaesheim, Duppigheim, Entzheim, Eschau, Fegersheim, LipsheimPlobsheim) » mais aussi avec le conseil général et la Banque alimentaire.

Côté environnement, la commune poursuit sa démarche d'économie d'énergie. « La maison de fonction (ancienne gare du tramway) a bénéficié du remplacement de sa chaudière, de l'isolation des combles, des façades et du plafond du rez-de-chaussée. Nous avons également procédé à l'achat d'un second véhicule utilitaire électrique. Un ticket de bus entre les deux quartiers (5 € les 10) a aussi été mis en place pour offrir à nos concitoyens une alternative à la voiture. » En 2012, la commune a également obtenu sa première libellule au titre de son engagement dans le programme zéro phyto, lancé et piloté par la Région et l'agence de l'eau Rhin-Meuse.

« La saison culturelle de l'Espace Malraux a atteint sa Quant à la culture ? vitesse de croisière. La prochaine s'axera encore un peu plus sur les artistes régionaux. »

« L'amplification de la crise Ce qui a marqué le premier magistrat en 2012 ? et ce à tous les échelons. En témoigne l'explosion de la demande sociale. Nous, collectivité, nous devons continuer à nous mobiliser, à entreprendre. Ce que je souhaite en 2013 ? La santé pour tous. Que le département et Geispolsheim se portent bien et aillent de l'avant. Et surtout, qu'il y ait une plus grande solidarité entre les hommes. »

Vendredi 11 janvier 2013. Vœux du maire de Geispolsheim, 19 h, à l'Espace Malraux.